

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Séance du conseil municipal du 16 juillet 2025

COATICOOK, le 16 juillet 2025 – Lors de la dernière séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Coaticook, plusieurs points ont été discutés et certains méritent une attention particulière.

Informations générales sur les travaux de la Ville

Voici quelques informations en vrac sur des travaux :

- Les employés de la division voirie ont fait l'entretien de la signalisation un peu partout sur le territoire. Le rapiéçage manuel continue, la portion urbaine est terminée. L'équipe a dû faire plusieurs réparations en lien avec les pluies très fortes des dernières semaines. Plusieurs réparations ou remplacements de ponceaux ont été réalisés. L'épandage d'abat-poussière est complété. Le marquage des traverses piétonnes sur le réseau du MTQ est terminé et les autres sur le réseau municipal avancent bien. Plusieurs portions de nettoyage de fossés sont en cours. Le nettoyage des puisards est en cours ;
- Les équipes d'Hydro-Coaticook sont intervenues pour plusieurs demandes d'alimentation et de déclaration de travaux. Les poteaux pour la ligne électrique de la nouvelle CPE ont été plantés, la modification du réseau actuel et l'installation des câbles est débutée. Les alimentations temporaires des différents événements ont été effectuées selon les besoins. L'installation pour le Festival de la Vallée de Coaticook à la Frontalière est débutée. Les lanternes de Foresta Lumina ont été installées au centre-ville;
- Division des infrastructures, la majorité de l'équipe a travaillé sur les puisards au centre-ville. Les puisards rectangulaires restants ont été taqués. Les employés ont fait plusieurs travaux ponctuels: rehaussement des regards, puisards et vannes, creusage et réparation d'égouts, tests et réparation de vannes d'aqueduc, réparation de bornes-fontaines, nettoyage et inspections par caméra des conduites, vidange des bassins pluviaux urbains, coffrage et bétonnage de bordures ainsi que la pose de tourbe pour divers endroits;
- Division parcs, bâtiments et espaces verts, les équipes ont effectué des travaux d'entretien, les surveillants de parc ont exécuté des travaux d'entretien pour la saison du Big Bill, du Rocket, du baseball mineur, de la

ligue STA, etc. L'équipe a installé 5 nouveaux abris-bacs sur des dalles de béton dans le parc Laurence, au parc Denis-Marcoux et au parc Jean-d'Avignon. Les employés ont travaillé plusieurs journées au lac Lyster pour l'installation des bouées et du quai, la préparation de la plage publique et l'aménagement du tapis pour les personnes à mobilité réduite. Certains membres de l'équipe ont participé à des opérations d'entretien, de nettoyage et de fauchage sur la piste cyclable. Ils ont participé à la préparation de la Fête nationale du Québec, de la vente de trottoir, le 85e de la Laiterie de Coaticook, la Fête du Canada et la Grande échappée.

Communautaire

Octroi d'une aide financière de 2500 \$ à l'Éveil Ressource communautaire en santé mentale

L'Éveil, ressource communautaire en santé mentale, organise avec enthousiasme la 3e édition de son Spectacle bénéfique d'humour présenté par la Caisse Desjardins des Verts-Sommets de l'Estrie, qui aura lieu le 26 septembre prochain. Dans un format de mini-gala, quatre humoristes de talent monteront sur scène, dont Philippe Laprise, un humoriste ayant notre communauté à cœur.

Le conseil municipal a accepté de donner une commandite de 2500 \$ pour la tenue de la 3e édition de leur Spectacle bénéfique d'humour.

Services extérieurs

Réquisition pour l'installation d'un nouveau grillage pour les estrades au stade Julien-Morin

La Ville de Coaticook désire faire l'installation d'un nouveau grillage pour les estrades au stade Julien-Morin. Le but de cette manœuvre est de sécuriser les installations au stade. Les élus ont reçu une offre de la compagnie Clôtures Laplume au montant de 8 713,70 \$ plus les taxes applicables. Le conseil a accepté la proposition.

Réquisition pour la réparation de la petite turbine au barrage St-Paul

Des réparations à la petite turbine au barrage St-Paul sont nécessaires. Le chef de division Hydro-Coaticook a reçu une offre de la compagnie XYLEM Canada au montant de 81 814 \$ plus les taxes applicables. L'offre de service a été présentée aux membres du conseil municipal et elle a été acceptée.

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256